
 Interrogazione n. 1725
presentata in data 9 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Area marina protetta”
a risposta orale

Premesso che:
- è in corso la procedura istitutiva della Area Marina Protetta del Conero;
- detta zona di protezione insisterà in un’area che comprende il porto di Ancona e tutta la

Riviera del Conero;
- qualora istituita entreranno in vigore prescrizioni puntuali sulla fruibilità della costa e

limitazioni ovvero nuove regolamentazioni alle attuali dinamiche di gestione portuale;
Tutto ciò premesso;

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1. i motivi che sono alla base della volontà di istituire l’Area Marina Protetta (AMP) posto

che ad oggi non vi  sono particolari pericoli emersi negli ultimi decenni tali da necessita-
re motivi di  salvaguardia dell’area in oggetto;

2. il costo sostenuto fino ad oggi per lo studio di fattibilità;
3. le limitazioni, se vi saranno, imposte alle navi da e per il porto di Ancona in termini di

velocità di navigazione e distanze dall’AMP e più in generale tutti i limiti e i divieti imposti
alle attività umane da tale strumento di protezione;

4. i costi annuali di gestione dell’AMP (budget d’esercizio) e relativi finanziamenti dedicati
sia dal livello statale che da quello regionale;

5. i concreti benefici per la comunità regionale ipotizzati della istituzione dell’AMP aventi
ricadute ed effetti benefici sulla economia e sull’occupazione;

6. se vi potranno essere vincoli o limitazioni nella difesa della costa e nelle annuali
operazioni di ripascimento e riprofilatura della linea di spiaggia;

7. se l’istituzione dell’AMP potrà limitare, e se si in quali termini, la fruizione delle coste per
la diportistica minore, per la balneazione e per la pesca sportiva.


